

ABSTRAKSI

Umi Qultsum Malikha, Nomor Induk Mahasiswa 152200064, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Analisis Kontribusi, Efektivitas dan Efisiensi Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Sebagai Sumber Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Sleman (Studi Pada Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Sleman Tahun 2018-2022)”. Dosen Pembimbing Suratna.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis seberapa besar tingkat kontribusi, tingkat efektivitas, dan tingkat efisiensi Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan Sebagai Sumber Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Sleman. Jenis Penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini merupakan laporan keuangan daerah Kabupaten Sleman. Sampel dalam penelitian ini adalah laporan keuangan pada bagian data realisasi penerimaan PAD, data target dan realisasi penerimaan PBB-P2, dan juga data biaya pemungutan PBB-P2 tahun 2018-2022 di 17 kecamatan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan oleh peneliti merupakan *sampling jenuh*. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu menggunakan analisis statistik deskriptif dengan menggunakan teknik analisis rasio keuangan daerah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kontribusi PBB-P2 paling tinggi berada pada Kecamatan Depok sebesar 2,88% dengan kriteria sangat kurang. Secara keseluruhan kontribusi PBB-P2 Kabupaten Sleman sebesar 7,69% dengan kriteria sangat kurang. Hasil perhitungan tingkat efektivitas PBB-P2 paling tinggi berada pada Kecamatan Seyegan sebesar 100,03% dengan kriteria sangat efektif. Secara keseluruhan efektivitas PBB-P2 Kabupaten Sleman sebesar 84,80% dengan kriteria kurang efektif. Hasil perhitungan tingkat efisiensi PBB-P2 paling rendah berada pada Kecamatan Depok sebesar 0,69% dengan kriteria sangat efisien. Secara keseluruhan efisiensi PBB-P2 Kabupaten Sleman sebesar 3,99% dengan kriteria sangat efisien.

Saran dari penelitian ini yaitu Pemerintah Daerah Kabupaten Sleman khususnya Pengelola Badan Keuangan dan Aset Daerah dapat lebih menggali potensi riil yang dimiliki daerah Sleman dan evaluasi kinerja dalam penetapan target dan realisasi PBB-P2.

Kata Kunci : Kontribusi, Efektivitas, Efisiensi, Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan, Pendapatan Asli Daerah.